



VOZ EN LIBERTAD

# Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN  
SOLEADO

MÁXIMA 28°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 31°	MINATITLÁN
MÍNIMA 24°		MÍNIMA 21°	
MÁXIMA 30°	AGUA DULCE	MÁXIMA 32°	ACAYUCAN
MÍNIMA 22°		MÍNIMA 20°	

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Martes 15 de Abril de 2025. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,412 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



**Durante el fin de semana**

## Coatza ya recibió casi a cien mil visitantes

■ En la inauguración de la expo feria se rebasaron los 25 mil asistentes, mientras que en las demás jornadas, la cantidad fue similar

■ Se espera que los demás días de Semana Santa la cifra sea superada al ser temporada vacacional



LA EXPO FERIA COATZACOALCOS 2025 registró alrededor de 50 mil asistentes en el primer fin de semana.

COATZACOALCOS, VER.

HEDER LÓPEZ CABRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

El primer fin de semana vacacional por Semana Santa dejó una visita de casi cien mil personas en Coatzacoalcos gracias a las actividades realizadas en las playas y la Expo Feria 2025, algo pocas veces visto desde antes de la pandemia de Coronavirus.

Fue el director de Desarrollo Económico Municipal, Armando Carvallo Brañas, quien añadió que pese a la vocación industrial y portuaria de Coatzacoalcos, el turismo es otra de las áreas de oportunidad que son una alternativa para potenciar el crecimiento de la ciudad.

“He estado en algunos otros conciertos, como el de Julián Álvarez, como el mismo año

pasado, pero esto, (el concierto de Caifanes en la Expo Feria Coatzacoalcos 2025) realmente me impresionó. Vi el Teatro (del Pueblo) totalmente repleto, al grado de causar temor, porque sí estaba la gente muy apretujada”, indicó Carvallo Brañas.

Este viernes 11 de abril se inauguraron tanto la Expo Feria Coatzacoalcos 2025 como la Expo Papalotl 2025, en la primera se tuvo el concierto de Caifanes y en el segundo el espectáculo de figuras aéreas, así como presentaciones musicales.

“Estoy muy contento realmente, sobre todo la inauguración, el segundo día no estuvo tan mal, con Guaynaa también

vi un escenario repleto, sí se podía caminar por el exterior y ayer con Bely y Beto un poco, o sea que también tiene lo tuyo”, señaló respecto a los tres primeros días de feria.

De acuerdo con el funcionario municipal el primer día de feria se rebasaron los 25 mil asistentes, mientras que los demás días, la cifra fue similar, por lo que se tuvo alrededor de 50 mil personas, a la par de que con la Expo Papalotl fueron cerca de 60 mil ciudadanos que fueron a la playa.

“La playa incluso totalmente repleta, ayer nos tocó dar una vuelta por ahí por donde se van los papalotes y no había manera de transitar en carro... creo que hay mucho

por hacer ahí, realmente la parte industrial que antes nos movía, pues se ha aletargado un poco y hay que voltear a ver a al turismo y luego definitivamente, pues, los polos de desarrollo, sería algo también similar al boom petrolero que hubo”, detalló sobre el turismo como opción de desarrollo económico.

“¿Llegaron casi cien mil personas en los tres días? Se le cuestionó, a lo que respondió: “Totalmente... Sí, lo cual representa una reactivación económica muy importante”, puntualizó.

Se espera que los demás días de Semana Santa, la cifra sea superada al ser temporada vacacional.



CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO



LAS ACTIVIDADES en playa tuvieron una visita cercana a las 60 mil personas.

## Vienen temperaturas de más de 40 grados en la región sur

COATZACOALCOS, VER.

SOFÍA MORENO  
IMAGEN DEL GOLFO

Durante los próximos días se espera que se registren temperaturas mayores a los 40 grados centígrados, por lo que es importante que la ciudadanía evite exponerse a los intensos rayos del sol y se mantengan hidratados.

Javier Reyes Muñoz, director de Salud Pública Municipal, pidió a la población a mantenerse en constante hidratación y tener un cuidado especial con los menores de edad y personas de la tercera edad, así como con quienes padezcan alguna enfermedad como diabetes, hipertensión arterial o algún tipo de cáncer.

“Lo que tenemos que hacer todos es hidratarnos de forma

constante, se prevén calores con temperaturas muy altas; segundo paso, tratar de no exponernos en las horas, donde pegan con mayor intensidad que es en promedio entre las 11 de la mañana a cuatro o cinco de la tarde.

Debemos tener mucho cuidado con lo que consumimos, recomendamos no tener los alimentos fuera del refrigerador o a temperatura ambiental no más de dos horas, se descomponen muy rápido, tener mucho cuidado dónde comemos en la calle que sean

lugares higiénicamente establecidos”, indicó.

Reveló que hasta el momento no se han registrado caídos por golpes de calor, ni deshidratación; sin embargo, se prevé que pudiera presentarse algún caso en los próximos días, ya que se espera que se alcancen altas temperaturas.

Asimismo, dijo que, en caso de presentar sudoración excesiva, cansancio y taquicardia

acudan a un hospital para recibir la atención médica adecuada y no auto medicarse, únicamente tomar suero vida oral.

Por último, indicó que, durante este periodo de vacaciones de Semana Santa, el departamento de Salud Pública Municipal, tendrá módulos de asistencia médica en la zona de playas y expo feria, para los visitantes.



CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO

LAS PERSONAS deben de evitar exponerse al sol de 11 de la mañana a cinco de la tarde, ya que son las horas en las que se encuentra en su punto más alto.



INTEGRANTES DEL COLECTIVO “Familias en Búsqueda Hasta Encontrarlos”, realizaron una campaña de búsqueda de siete de sus familiares desaparecidos.

## Colectivo de búsqueda realiza difusión; son 7 que no han vuelto aún

COATZACOALCOS, VER.

SOFÍA MORENO  
IMAGEN DEL GOLFO

Integrantes del colectivo “Familias en Búsqueda Hasta Encontrarlos”, iniciaron con una campaña de difusión y concientización sobre sus desaparecidos, colocando lonas y carteles en espacios públicos en Coatzacoalcos.

Los siguen buscando De estas siete personas, dos son mujeres y cinco hombres, quienes desaparecieron en el municipio de Coatzacoalcos entre los años 2014 y 2015 y de los cuales sus familiares no pierden la esperanza de encontrarlos.

Lonas con los nombres y rostros de Rosa Isela Rueda Romero, Trinidad Clemente Torres, Miguel Ángel León de la Cruz, Edgar Alexis Santos Hernández, Gerardo Sánchez de la Cruz, Alejandro de Jesús Orozco Luis y David Rangel Rodríguez, fueron colocados en el parque Independencia.

### NO PIERDEN LA ESPERANZA

Alrededor de 20 personas, son las que integran este colectivo de búsqueda de personas desaparecidas en municipios desde Coatzacoalcos hasta San Juan evangelista, en la zona sur.

“En el colectivo buscamos a siete, pero realmente buscamos a más buscamos a todos, son muchos los desaparecidos en el país, nosotros buscamos en vida y en lugares públicos y también hacemos búsquedas forenses que es en fosas clandestinas.

Hemos buscado en terrenos, ranchos, ciudad, penales, pero hasta ahorita no hemos tenido ninguna información sobre de ellos, y seguiremos en la búsqueda, vamos a donde nos digan, si nos hacen llegar la información buscamos, nosotros sabemos dónde desaparecieron nuestros hijos, pero no sabemos dónde los vamos a encontrar”, señaló una integrante del colectivo.

### LA DIFUSIÓN CONTINUARÁ



LONGAS, BOLETINES y cartulinas fueron colocadas en el parque Independencia y en las calles del Centro de la ciudad.



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

### DESAPARECIDOS ENTRE 2014 Y 2015

- Rosa Isela Rueda Romero
- Trinidad Clemente Torres
- Miguel Ángel León de la Cruz
- Edgar Alexis Santos Hernández
- Gerardo Sánchez de la Cruz
- Alejandro de Jesús Orozco Luis
- David Rangel Rodríguez

La Fiscalía General del Estado (FGE), ha emitido boletines ofreciendo una recompensa por 350 mil pesos por información que ayude a dar con el paradero de estas personas; por la desaparición de estas siete personas se encuentra activo un boletín de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas Desaparecidas.

Esta difusión se llevará a cabo en la vía pública y algunas colonias, con el objetivo de sensibilizar a la sociedad sobre la desaparición de sus familiares durante el lunes y martes en Coatzacoalcos, y continuará en otros municipios de la zona sur de Veracruz.

Sandy Ivette Ramírez Ruíz, representante de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas Desaparecidas de Xalapa, acompañó a las integrantes del colectivo durante esta campaña de difusión que se llevará a cabo en Coatzacoalcos y otros municipios más dentro de los próximos días.

“El día de hoy nos encontramos en Coatzacoalcos, en compañía de un colectivo estamos buscando a estas siete personas que desaparecieron aquí en este municipio la finalidad de esto es concientizar de igual manera, si alguien nos pudiera brindar alguna información todo es de manera anónima”, finalizó.